



BEWEGUNGSAPPARATSPEZIFISCHE FUNKTIONSUNTERSUCHUNG



Die Bewegungsapparatspezifische Funktionsuntersuchung eignet sich insbesondere für alle, die an Beschwerden im Bewegungsapparat leiden, aber nicht wissen, woher die Beschwerden kommen.

In der körperlichen, physiotherapeutischen Untersuchung schaut sich die/der Physiotherapeut*in Ihre Haltung und Ihre Bewegungsmuster im Hinblick auf Ihre aktuellen Problematiken Ihres Bewegungsapparats an.

Im Anschluss stellt die/der Physiotherapeut*in die physiotherapeutische Diagnose und schlägt Ihnen einen individuellen Behandlungsplan vor.

Zielgruppe: Menschen mit akuter Problematik oder Einschränkung

Teilnehmerzahl: 1

Dauer: 30 Min.

Mitzubringen:

Bitte bringen Sie bereits vorhandene Diagnosen und Unterlagen und ein großes Handtuch mit.

Sie können in Alltagskleidung teilnehmen.